
Taquaritinga, 17 de Março de 2020. 

Ofício nº. 128/2020 

Ref.: Requerimento nº. 69/2020 

 

 

 

 

 

Ilustríssimo Senhor, 

 

 

 

 

 

 

Tem o presente a finalidade de encaminhar-lhe requerimento proposto 

pelo vereador PROF. CAIO PORTO, subscrito pelo vereador TONHÃO DA 

BORRACHARIA, para que informe a este vereador, em tempo hábil, quais os motivos 

da demora da inauguração do Centro de Hemodiálise da Santa Casa de Taquaritinga, 

haja vista que os aparelhos já estão todos prontos e adaptados para serem usados. 

Este requerimento reitera questionamento realizado por meio do requerimento nº 

244/2019. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 16 de março de 2020. 

Cordiais Saudações, 

 

 

José Roberto Girotto 

- Presidente – 

 

 

 

Ilmo. Senhor 

Dr. Sidnei Conceição Sudano, 

Presidente da Santa Casa de Taquaritinga   

Taquaritinga – SP 


